

# Jamundí tendrá nuevo acueducto

La Junta Directiva de Acuavalle, que preside la gobernadora del Valle del Cauca, Clara Luz Roldán González, en busca de soluciones a los inconvenientes y deficiencia que se han presentado con las redes de distribución de agua potable para Jamundí, aprobó la ampliación de la actual planta de tratamiento de agua y la construcción de una planta nueva.

“Ya tenemos unas proyecciones para largo y mediano plazo que nos conlleva a contar con un presupuesto estimado en \$5.000 millones para ampliar la planta de tratamiento de agua que, actualmente tiene una capacidad de 400 litros por segundo, a 600 litros por segundo. Posterior a esto, hacer la construcción de una nueva planta de tratamiento de agua potable estimada en \$180.000 millones para lo cual el Bloque Parlamentario nos ayudará a conseguir estos recursos para construirla en 3 etapas”, dijo Jorge Enrique Sánchez Cerón, gerente de Acuavalle.

Con los proyectos de ampliación y construcción de la planta de tratamiento, el Gobierno del Valle propone una mejoría en la prestación del servicio de acueducto para los usuarios de Jamundí. Así como, contribuir a mejores condiciones para impulsar el desarrollo ha-



Acuavalle aprobó ampliación y construcción de nueva planta de tratamiento de agua potable para Jamundí.

bitacional en esta zona.

Frente a los daños registrados el último fin de semana, que ocasionaron la suspensión del servicio en algunos sectores de Jamundí, el Gerente de Acuavalle ofreció disculpas “a nuestros suscriptores por los inconvenientes y agradecer la paciencia. Nosotros tenemos el compromiso para demostrarles que estamos trabajando para mejorar cada día más”.

Jamundí es uno de los 42 municipios colombianos que conforman

el departamento del Valle del Cauca. Está localizado en la región sur del departamento dentro del Área metropolitana de Cali. Ubicado en la ribera occidental del río Cauca y la Cordillera Occidental.

El municipio que tiene una superficie de 137 km<sup>2</sup>, de los cuales 42 km<sup>2</sup> corresponden al área urbana, actualmente cuenta con aproximadamente 200.000 habitantes, producto de un ambicioso programa de construcción de viviendas.

